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АННОТАЦИЯ 

 

На дипломную работу «Анализ финансового состояния аудиторской 

организации и пути его улучшения (на примере ИООО «Бюро Веритас Бел 

Лтд»)» 

 

 

Дипломная работа посвящена вопросам анализа финансового состояния 

организации. В данной работе представлены к рассмотрению сущность 

финансового состояния, его виды, методы анализа, этапы проведения анализа 

финансового состояния организации, законодательно-нормативные 

документы, регламентирующие анализ финансового состояния организации в 

Республике Беларусь, проведен анализ финансового состояния аудиторской 

организации ИООО «Бюро Веритас Бел Лтд», определены проблемы 

улучшения финансового состояния организации и предложены мероприятия 

по его укреплению. 

Объектом исследования является финансовое состояние ИООО «Бюро 

Веритас Бел Лтд». 

В первой главе дипломной работы рассмотрено понятие, значение, виды 

и методы анализа финансового состояние организации, этапы проведения 

анализа финансового состояния организации и система финансовых 

показателей, законодательно-нормативные документы, регламентирующие 

анализ финансового состояния организации в Республике Беларусь. 

Во второй главе дипломной работы представлена организационно-

экономическая характеристика деятельности аудиторской организации, 

проведен анализ ликвидности и платежеспособности предприятия, 

представлены виды, факторный анализ, динамика прибыли и уровня 

рентабельности организации, проведен анализ деловой активности и 

финансовой устойчивости организации и оценка вероятности банкротства 

организации. 

В третьей главе дипломной работы выявлены проблемы улучшения 

финансового состояния организаций в современных условиях развития, 

разработаны пути повышения платежеспособности и рентабельности 

организации, представлены перспективные предложения по укреплению 

финансового состояния организации. 

Автор работы подтверждает, что приведенный в ней расчетно-

аналитический материал правильно и объективно отражает состояние 

исследуемого процесса, а все заимствованные из литературных и других 

источников теоретические, методологические положения и концепции 

сопровождаются ссылками на их авторов. 

  



ABSTRACT 

 

For the thesis «Analysis of the financial condition of the audit organization 

and ways to improve it (on the example of IOOO «Bureau Veritas Bel Ltd») » 

 

 

The thesis is devoted to the analysis of the financial condition of the 

organization. This paper presents the essence of the financial condition, its types, 

methods of analysis, stages of the analysis of the financial condition of the 

organization, legislative and regulatory documents regulating the analysis of the 

financial condition of the organization in the Republic of Belarus, the analysis of the 

financial condition of the audit organization IOOO "Bureau Veritas Bel Ltd", 

identified the problems of improving the financial condition of the organization and 

proposed measures to strengthen it. 

The object of the study is the financial condition of IOOO "Bureau Veritas 

Bel Ltd". 

In the first chapter of the thesis, the concept, meaning, types and methods of 

analyzing the financial condition of an organization, the stages of analyzing the 

financial condition of an organization and the system of financial indicators, 

legislative and regulatory documents regulating the analysis of the financial 

condition of an organization in the Republic of Belarus are considered. 

The second chapter of the thesis presents the organizational and economic 

characteristics of the audit organization, analyzes the liquidity and solvency of the 

enterprise, presents the types, factor analysis, dynamics of profit and profitability of 

the organization, analyzes the business activity and financial stability of the 

organization and assesses the probability of bankruptcy of the organization. 

In the third chapter of the thesis, the problems of improving the financial 

condition of organizations in modern conditions of development are identified, ways 

to increase the solvency and profitability of the organization are developed, and 

promising proposals for strengthening the financial condition of the organization are 

presented. 

The author of the work confirms that the computational and analytical 

material presented in it correctly and objectively reflects the state of the process 

under study, and all theoretical, methodological provisions and concepts borrowed 

from literary and other sources are accompanied by references to their authors. 


